
伦敦奥运会奖牌得主

受聘为山东体彩形象大使
8月18日，省委省政府举行隆

重的欢迎仪式，迎接我省奥运健
儿凯旋，并召开隆重的表彰大会。
表彰大会前，山东省体育局举行
了欢迎奥运健儿凯旋暨山东体彩
形象大使聘任仪式。局领导班子
成员出席了活动，副局长丁艳菊
在仪式上做了热情洋溢的讲话。
山东省体彩中心主任蒋强向张成
龙、李晓霞、张继科、周璐璐、魏
宁、徐晶、徐丽丽、马晋、司天峰9

位在伦敦奥运会上获得金、银、铜
牌的山东运动员颁发了聘书，聘
任他们为山东体彩形象大使。

2012伦敦奥运会，我省体育
健儿不畏强手，奋勇拼搏，共夺得
7枚金牌、4枚银牌、1枚铜牌，在全
国各省市当中名列第一，创山东
运动员参赛奥运会历史最好成
绩，为国家、为山东争得了巨大荣

誉。丁艳菊局长在讲话中对我省
体育健儿取得的辉煌成绩表示祝
贺，并希望他们今后无论在赛场
还是日常工作中，都要积极承担
作为山东体彩形象大使的公益使

命，懂得感恩与回报，用更加优异
的成绩为家乡人民争光，为体育
彩票添彩。

会后，9位奥运健儿与前来迎
接的体彩工作者代表合影留念，

并欣然为山东体彩签字留言，“体
彩助我圆梦奥运”、“感谢山东体
彩的支持、关爱”……一句句肺腑
之言，表达了对中国体育彩票和
广大彩友的深情和感激。他们纷
纷表示，能够成为山东体彩形象
大使，他们很自豪。

中国体育彩票不仅是社会公
益事业的“助推器”，更是体育事
业的“生命线”。多年来，山东体彩
已经筹集超过100亿元体彩公益
金，在大力支持各项体育事业发
展的同时，也为其他社会公益事
业提供了重要的资金支持，使用
范围已经含盖社会保障基金、人
道主义救助、青少年学生校外活
动场所建设和维护、残疾人事业、
农村医疗救助基金、城镇医疗救
助基金，以及扶贫助学，济困赈灾
等社会公益事业的各个领域。

俗话说：“福无双至”，但
家住烟台栖霞的彩友老尹(化
姓)，却接连得到幸运女神的
眷顾，在五天内前后两次揽获

“11选5”前三直选大奖共80

注，累计奖金93600元。
老尹是一位数字游戏

爱好者，也是一位地道的资
深彩友，尤其钟爱体彩“ 1 1

选 5”玩法，用老尹的话说：
“ 1 1选 5开奖快，容易中奖，
尤其是我擅长的前三直选，
真没少给我带来惊喜！”栖
霞的 0 5 2 7 5号站点，是老尹
常常光顾的地方，7月28日，
老尹利用闲暇时间来到站
点购彩，没想到半个小时的
时间，老尹就幸运中得了前
三直选30倍幸运大奖，奖金
35100元。兴奋的老尹当即离
开体彩站，来到兑奖中心领取
大奖，拿到奖金的老尹，惊喜
之余，心里盘算着用奖金继续
投注。于是，8月1日，老尹又来
到05275号体彩站，令他更加
惊喜的是，自己以一组连号，
揽获了前三直选50倍大奖，
奖金58500元。

烟台彩市目前持续升温，
大奖频出，您有自己钟爱的玩
法和投注方式吗？赶紧到附近
的投注站一试身手吧，不要错
过每一个幸运的机会哦！

(于丹)

前三直选送好运

烟台彩友“夺金”9万多

2012年烟台体彩半年工作会议召开
8月17日，烟台市体彩半年工

作会议召开。烟台市体育局局长
高军、体育局党组成员白英山、烟
台市体彩管理中心主任李佰军、
体彩管理中心副主任杨汶谚，各
县区体育局主要负责人、体彩办
专职副主任、烟台体彩分中心工
作人员等参加会议。另外，特别邀
请了胶州市体育彩票管理办公室
专职副主任周凯参加并做了先进
经验介绍。

会议由体育局党组成员白
英山主持。会上，市体彩中心副

主任杨汶谚对2 0 1 2年烟台市上
半年体彩工作考核情况进行了
通报；市体彩中心主任李佰军
总结了上半年工作，安排部署
了下半年工作任务；市体育局
局长高军作了总结发言，充分
肯定了烟台体彩2 0 1 2年上半年
工作的成绩，也指出了工作中
所存在的问题与不足，希望大
家充分发扬体彩“责任、诚信、
团结、创新”精神，不断提高团
队 战 斗 力 ，再 接 再 厉 ，勇 创 佳
绩！ (苗艳玲)
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小区没排水管道常遭水淹
西高东低的地势让东侧居民很“受伤”

本报8月20日讯 (记者 孙健
于飞) 十几年来，西高东低的

阶梯式地形让铁路小区内东侧几
个单元的居民们苦不堪言。一到下
雨天，居民们的地下室就进水。今
年6月底7月初的时候，好不容易盼
来了规划工程队为小区规划改造，
然而居民们又遇到了新烦恼———
东侧的路面规划中没有排水管道。

16日，家住新桥西路铁路小区
的高先生拨打本报热线向记者反
映，他们所居住的小区是“阶梯式”

小区，一下雨，东边居民楼的地下
室就要遭水淹。

今年6月底7月初，小区进行规
划改造，然而这几天施工他们才知
道，小区东边只铺道板，没有规划
建排水管道。“再下雨的话 (地下
室)能不进水吗？”居民们疑惑中带
有一丝失望。

16日下午，记者来到铁路小
区，远远望去，小区内地形呈西高
东低的阶梯状。进入小区，记者看
到，有工人正在给路面铺人行道

板。
“我们小区的楼建得比较早，

建造时就是阶梯式的，下大雨、大
暴雨的时候，最东边地势低的几栋
楼，地下室就得‘发洪水’。”高先生
告诉记者，抽水泵抽水、人力排水
的情景每年都要上演。

“我们小区在规划的时候就没
有安装地下排水管道，这次正好规
划改造，安上排水管道可以解决被
淹的问题。”一位居民说。“光铺上
人行道板，下大雨的话雨水会全流

到东边，别说是地下室，外边的积
水也会很严重。”

记者联系到了该小区规划工
程队的负责人何先生，他告诉记
者，对于小区这一老大难问题，他
们也无能为力。“我们的解决方法
就是将路面硬化，硬化后的斜坡路
面会将雨水全部集中到小区东侧，
减少下渗。在东侧靠墙位置会留出
2米宽的绿化带，绿化带可将集中
后的雨水吸收。”何先生说。

对于这个方案，住在小区东侧

的居民们仍有顾虑：硬化路面的效
果能比建造排水管道好么，如果雨
水还继续下渗怎么办？

针对这些问题，何先生说，居
民们可以将意见汇总给凤凰台街
道办事处，再由办事处跟工程队具
体磋商解决。

20日，记者再次来到该小区。
经过刚下的这场雨，地下室依然遭
了水灾。“也许等道板都铺好了能
好一些？”居民们只能抱这个期望，
但又心存疑虑。

换了新井盖居民还是愁
小区内每天跑班车，井盖总被轧坏，供水总公司无奈加了20厘米高的底座

本报8月20日讯(记者 于飞)

井盖别轧坏了，牟平区供水总
公司给换了个新的。可居民们却
怎么也高兴不起来。原来新的井
盖被加了个20厘米高的底座，自
行车库的门被堵个正着。近两个
月来，牟平区黄金小区的7号楼4

单元居民为此事犯了愁。
家住黄金小区7号楼4单元的林

先生19日向本报反映，三个月前，位
于单元楼前的水表井盖坏了。大概
两个月前，牟平区供水总公司的工
作人员前来换上了新的井盖。

可就是这个新井盖，让整个
单元的住户更加苦恼。因为新井
盖被加了一个水泥底座。

记者19日在黄金小区七号楼
前看到，在一个类似仓库的铁门
前，林先生所说的新井盖被加筑

了个约2米长、1米宽、20厘米高的
底座。新井盖旁有一些水泥块。林
先生告诉记者，这是坏掉的井盖
周围的水泥。

林先生告诉记者，仓库是用
来存放自行车和摩托车的，“井盖
弄得太高了，离门这么近，往外拿
车可就麻烦了。”此外，井盖靠近
单元楼的门，林先生担心晚上光
线不好的话，行人会被绊倒。

该单元一共有10位业主，大
家商量了一下，整理了一份报告，
把对新井盖的意见写了出来。大
家签字后，拿着去找物业协商。

李先生告诉记者，小区物业的
负责人高主任开始时告诉他，会跟
牟平区供水总公司商量解决。可过
了一段时间，林先生再去找物业的
时候，物业说供水总公司不来修了。

林先生说，单元楼内的居民本
来打算自己出钱修，可供水总公司
告诉他们，井盖下面的水表很容易
被弄坏，不允许居民私自修。

对此，牟平区供水总公司办
公室的王先生也是叫苦不迭。

他告诉记者，黄金小区7号楼
前是停车场，小区内每天都有班
车跑，井盖已经一换再换了。一个
井盖的造价在1000元左右，他们
实在是承担不起。

王先生称，如果大客车的车
主愿意赔偿，或者小区出钱，并且
保证大客车不再轧到水表井盖，
他们会将井盖改成与地面持平。

随后，记者联系了黄金小区
的物业负责人高主任。他告诉记
者，物业会跟班车所在单位协商，
改变一下班车的停放地点。 单元楼前高高鼓起的新井盖正对着车库门。 本报记者 于飞 摄
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